Estimado Sr.:

El próximo día 3 de Diciembre se hace entrega del Premio Europa Nostra 1.989 a la Protección del Patrimonio Arquitectónico y Natural, al tema OYAMBRE PARQUE NATURAL, con base en la documentación presentada por la Asociación Oyambre Parque Natural, en Julio de 1.989.

El proceso para defender y conservar Oyambre ha sido llevado a efecto por un amplio colectivo de personas, asociaciones o instituciones que, de diferentes maneras, han participado para hacer posible la declaración de la zona Parque Natural. Por su postura activa en esta campaña, debe sentirse ahora copartícipe del Premio y le ruego e invito a estar presente en el acto de entrega que presidirá Su Majestad La Reina, quien se desplaza especialmente a la zona para este acto. El premio será recibido por el Presidente de la Asociación Oyambre Parque Natural en nombre de todo el colectivo que ha trabajado y hecho posible la protección de la zona.

Sabemos que los problemas no han terminado y se ha de continuar trabajando para que el futuro de Oyambre responda a las expectativas que en ello hemos depositado; los conflictos actuales son buena muestra de la insuficiente protección que hoy día existe. El Premio supone, sin embargo, un reconocimiento a la labor realizada entre 1.983 y 1.989, así como un estímulo y una responsabilidad para que todos los que hasta ahora hemos participado continuemos en la línea trazada, que apunta hacia la consecución de soluciones que garanticen la conservación de los valores naturales y culturales del área, haciéndolo compatible con el fomento del bienestar y la riqueza de sus habitantes y de la región en su conjunto.

La fecha ha obligado a modificar las previsiones iniciales de celebrar el acto en el mismo Parque y ha parecido lo más conveniente hacerlo en un lugar cubierto, ante el riesgo de la lluvia o frío. Por ello, es necesario limitar el número de personas asistentes al interior del Palacio que, de esta manera, se reduce a 1 ó 2 personas por asociación o institución. No obstante lo anterior, será libre el acceso al recinto exterior, donde se celebrará el acto folklórico-musical y donde se podrá mostrar a Su Majestad el apoyo popular a la defensa del Parque Natural de Oyambre.

Esperando contar con su presencia, reciba un saludo cordial.

Fdo.: Eduardo Ruiz de la Riva Presidente.

## PROGRAMA

- Llegada de S. M. la Reina y palabras de bienvenida del Excmo. Sr. Alcalde de Comillas.
  - Alocución del Presidente de « Hispania Nostra ».
  - Entrega del premio por S. M. la Reina.
- Palabras del Excmo. Sr. Presidente de la Asamblea Regional de Cantabria y del Presidente de la Asociación « Oyambre Parque Natural ».
  - Actuación Folklórica.
  - Vino de honor.

## Entrega del Premio

## EUROPA NOSTRA 1989

a la Protección del Patrimonio Arquitectónico y Natural

al tema

OYAMBRE PARQUE NATURAL

PALACIO DEL MARQUES DE COMILLAS

3 de Diciembre de 1.990

La Presidente de Hispania Nostra

y el

Presidente de la Asociación Oyambre Parque Natural

Se complacen en invitarle a

La entrega del " Premio Europa Nostra 1.989",

a la Protección del Patrimonio Arquitectónico y Natural que

bajo la Presidencia de

Su Majestad La Reina

tendrá lugar en el Palacio del Marqués de Comillas,

el día 3 de Diciembre, a las 12 horas.

Comillas

Cantabria, 1990